



Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a participé au V Forum humanitaire international de Bakou



Le 29 septembre 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, est arrivé à Bakou pour y participer au forum humanitaire international de Bakou. Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou était attendu à l'aéroport par l'archevêque Alexandre de Bakou et d'Azerbaïdjan, le prêtre Dimitri Safonov, secrétaire du DREE aux relations interreligieuses, A. B. Barkov, conseiller de l'Ambassade de Russie en Azerbaïdjan, le conseiller de l'Ambassade d'Azerbaïdjan en Russie, V. Imamaliev.

Avant le début des travaux du forum, le métropolite Hilarion a chaleureusement salué le président de la Direction des musulmans du Caucase, le Sheikh ul-Islam Allahshuqur Pasha-zade.

L'évènement rassemblait plus de 900 personnes de 80 pays, dont de nombreux participants venus de Russie, parmi lesquels le vice-président du Gouvernement de la Fédération de Russie, O. Y. Golodets, le recteur de l'Institut des relations internationales de Moscou, A. V. Torkounov, le président de l'Université des sciences humaines russe et président de la direction de la société d'amitié avec l'Azerbaïdjan, E. I. Pivovar, etc. Des hommes d'état, des lauréats du Prix Nobel, des scientifiques, des membres d'organisations internationales participaient au forum.

Le Président d'Azerbaïdjan, I. G. Aliev, a ouvert le V Forum humanitaire international de Bakou.

O. Y. Golodets a lu le message du Président russe, V. V. Poutine. Les représentants de l'ONU, de l'UNESCO, de l'Organisation de la collaboration islamique ont aussi présenté les messages de leurs organisations respectives.

Dans son allocution, le métropolite Hilarion a énuméré les principaux défis de notre temps : l'extrémisme, le terrorisme, l'ignorance en matière de religion. Il a aussi expliqué les moyens de répondre à ces défis.

Intervenant devant les participants du forum, le chef des musulmans d'Azerbaïdjan a montré l'immense importance des efforts de pacification déployés par l'Église orthodoxe russe et par le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie dans la résolution du conflit autour du Haut Karabakh.

Vladimir Logoïda, président du Département synodal des relations de l'Église avec la société et les médias, et le prêtre Dimitri Safonov, secrétaire du DREE aux relations interreligieuses, interviendront le 30 septembre.

Le Forum humanitaire international de Bakou a lieu chaque année depuis 2011 à l'initiative du Président de la République d'Azerbaïdjan. Cette manifestation a pour origine le premier forum russo-azéri sur la collaboration humanitaire, qui s'était déroulé en janvier 2010 à Bakou. Ses organisateurs et ses participants se donnent pour objectifs d'établir l'agenda humanitaire afin de l'examiner ensuite au niveau international.